



早く行きたければ 一人で進め

遠くへ行きたければ みんなで進め



熱く 暑い運動会が終わりました。運動会での子どもたちの全力の姿を見るたびに、この子には、この子たちには、こんな凄い力があったのかと思わされます。今年の運動会も、赤白青の甲乙つけがたい工夫と気迫に満ちた応援合戦に始まり、団体演技でも、可愛さいっぱい元気いっぱいの低学年、パワーあふれる全力演技の中学年、凛とした一糸乱れぬ集団美を表現したさすがの高学年と、それぞれの良さが十分に発揮された運動会となりました。

またその後に行われたきらきら集会では、赤白青に分かれて1～6年が団ごとに体育館に集まりました。児童会執行部の心のこもった司会の中、各団の団長・副団長・6年応援団が運動会での学びを自分の言葉で伝え、その後に運動会で見つけた友達のよさ、他学年のよさについて発表し合いました。たくさんの児童が自分の見つけた友達の良さを発表し、よさを言われた子はみな笑顔いっぱい、他者からよさを伝える意義を改めて感じたきらきら集会でした。自分のよさは他者から言われてこそ自覚できるもの。今後も学校ぐるみでこうした活動を大切にしていきます。子どもたち全員が書いた友達のよさ見つけカードは、ピロティに掲示しますので、参観日にぜひご覧ください。

表題の言葉はアフリカの古い諺です。苗代の子どもたちには、ぜひこの運動会のように「みんなで進むこと＝人と共に生きるよさや充実感」を味わうことができる学校生活になるよう、今後も一つの行事や教育活動を大切にしていきます。保護者の皆様、地域の皆様のご支援をお願い致します。



きらきら集会

各団ごとに行われたきらきら集会。友達のよさや自分の思いを自分の言葉で伝えることができました。





「心を一つに 輝け苗代っ子！」



～全力きらり ☆ 笑顔きらり～

R6.9.28 苗代小学校運動会

